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государственного учреждения «Территориальный центр социального обслуживания населения Логойского района» ищет спонсоров!


Актуальность
Отделение дневного пребывания для инвалидов самостоятельно посещают 30 человек. 
Целью работы отделения является социальная реабилитация людей с инвалидностью путем расширения возможностей  к трудовой деятельности, повышения статуса, поднятие самооценки и возможности найти себя и реализовать.
Для этого в отделении организована работа кружков, клубов, реабилитационно-трудовых мастерских. 
Посещающие отделение на занятиях имеют возможность развивать свои творческие способности и навыки в процессе осуществления трудовой деятельности. 
Для расширения возможностей творческих и трудовых увлечений инвалидов, находящихся на дневном пребывании в ТЦСОН необходимо  внедрять и осваивать новые техники трудовой реабилитации. Проект предусматривает оборудование инклюзивной мастерской по изготовлению картин на холсте. Для этого необходимо приобретение оборудования в виде фотоаппарата, ноутбука,  плоттера, холста, подрамников, лака для финальной обработки и других аксессуаров, необходимых для работы на них. 

	1. Наименование проекта: « Инклюзивная мастерская»

	1. Сроки реализации проекта: долгосрочный

	1. Организация-заявитель, предлагающая проект: ГУ «Территориальный центр социального обслуживания населения Логойского района»

	1. Цель проекта: социальная реабилитация людей с инвалидностью путем расширения возможностей для трудовой реабилитации

	1. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:
- создание условий для реализации и развития личностного, творческого и трудового потенциала инвалидов;
- формирование устойчивой мотивации к труду инвалидов с ментальными нарушениями, их самореализация  за счет полезной деятельности;
          - развитие доступных трудовых навыков и закрепление их в процессе         осуществления деятельности.

	1. Целевая группа: люди с ограниченными возможностями, посещающие отделение  дневного пребывания для инвалидов.

	1. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: 
 - приобретение ламинатора, брошюровщика, сопутствующих материалов   для проведения реабилитационных занятий в рамках работы отделения   дневного пребывания для инвалидов; 
-  изготовление продукции для нужд отделения и продажи на ярмарках (блокноты, открытки и др.)

	1. Общий объем финансирования (в российских рублях):  

	Источник финансирования
	Объем финансирования
 (в     долларах США)

	         Средства донора
	3600

	         Софинансирование
	0

	1. Место реализации проекта: г. Логойск, ул. Победы, 80, 
ГУ «Территориальный центр социального обслуживания населения Логойского района».

	1.  Контактное лицо: Некрашевич Ирина Николаевна,  директор ГУ «Территориальный центр социального обслуживания населения Логойского района», тел. раб. 801774 78362; 
моб. +375293414631. 



Ожидаемые конечные результаты реализации проекта:
1. Создание  в отделении дневного пребывания для инвалидов новой инклюзивной  мастерской по изготовлению картин на холсте. 
2. Люди с инвалидностью получат возможность самореализации в новой сфере деятельности.
3. Увеличение охвата молодых людей с инвалидностью, вовлеченных в трудовую деятельность.
4. Социализация инвалидов в общество путем самореализации за счет полезной деятельности.
Будем рады сотрудничеству!








Humanitarian project "Inclusive Workshop"
State Institution "Territorial Center for Social Services for the Population of Logoisk District" is looking for sponsors!

Relevance
The day care department for the disabled is attended by 30 people on their own.
The purpose of the department's work is the social rehabilitation of people with disabilities by expanding employment opportunities, raising their status, raising self-esteem and the opportunity to find themselves and realize themselves.
For this purpose, the work of circles, clubs, rehabilitation and labor workshops is organized in the department.
Those attending the department in the classroom have the opportunity to develop their creative abilities and skills in the process of working.
In order to expand the opportunities for creative and labor hobbies of disabled people who are on a day stay in the TTSSON, it is necessary to introduce and master new techniques for labor rehabilitation. The project provides for the equipment of an inclusive workshop for the production of paintings on canvas. This requires the purchase of equipment in the form of a camera, laptop, plotter, canvas, stretcher, varnish for final processing and other accessories necessary to work on them.
	          1. Name of the project: "Inclusive workshop"

	2. Project implementation timeline: long-term

	3. Applicant organization proposing the project: State Institution "Territorial Center for Social Services for the Population of the Logoisk District"

	4. Project goal: social rehabilitation of people with disabilities by expanding opportunities for labor rehabilitation

	5. Tasks planned for implementation within the framework of the project:
- creation of conditions for the realization and development of the personal, creative and labor potential of disabled people;
- formation of sustainable motivation for work of disabled people with mental disorders, their self-realization through useful activities;
          - development of available labor skills and their consolidation in the process of carrying out activities.

	6. Target group: people with disabilities attending a day care unit for the disabled.

	7. Brief description of activities within the framework of the project:
- purchase of a laminator, a booklet maker, related materials for conducting rehabilitation classes as part of the work of the day care department for the disabled;
- production of products for the needs of the department and sale at fairs (notebooks, postcards, etc.)

	8. Total amount of financing (in Russian rubles):

	Source of financing
	Funding volume
 (in USD)

	         Donor funds
	260 000

	         Co-financing
	0

	9. Location of the project: Logoisk, st. Victory, 80,
State Institution "Territorial Center for Social Services for the Population of the Logoisk District".

	10.  Contact person: Nekrashevich Irina Nikolaevna, director of the State Institution "Territorial Center for Social Services for the Population of the Logoisk District", tel. slave. 801774 78362;
     mob. +375293414631.



Expected final results of the project implementation:
1. Creation of a new inclusive workshop for the production of paintings on canvas in the day care department for the disabled.
2. People with disabilities will have the opportunity of self-realization in a new field of activity.
3. Increasing the coverage of young people with disabilities involved in labor activities.
4. Socialization of disabled people in society through self-realization through useful activities.

We look forward to collaborating!
